



Klinik für Radiologie und Nuklearmedizin

Prof. Dr. med. M. Kreißl
Chefarzt der Nuklearmedizin

Otto-von-Guericke-Universität
Medizinische Fakultät
Leipziger Str. 44
39120 Magdeburg

Sekretariat: Ch. Meyfarth
Telefon: +49 391 67-13000
Telefax: +49 391 67-13016

michael.kreissl@med.ovgu.de

Ihre Zeichen, Ihre Nachricht vom:

Unsere Zeichen:
NUK

Durchwahl:
13000

Datum:
03.05.2025

To whom it may concern

Dear Ladies and Gentlemen,

I would like to formally invite Prof. Dr. Lei Kang from the Department of Nuclear Medicine, Peking University First Hospital for a visit in my department. Prof. Kang, who is an internationally renowned researcher and clinician, and I have a long-standing cooperation and very good cooperation. He will give a one hour talk in several departments and we will also evaluate, whether, radiotracers which were developed under his supervision in China, can be used für research in Magdeburg. The duration of the stay will be approximately Sept. 28th to Oct. 3rd 2025. After the visit he will attend the meeting of the European Society of Nuclear Medicine in Barcelona. Travel expenses will be paid by himself. There will be no remuneration. Please contact me in case of questions.

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich lade hiermit Herrn Prof. Dr. Lei Kang, Department of Nuclear Medicine, Peking University First Hospital, nach Magdeburg in meine Klinik ein. Es besteht mit diesem herausragenden Wissenschaftler schon eine langjährige Kooperation habe. Er wird einen einstündigen Vortrag halten und wir werden über wissenschaftliche und klinische Kooperationen sprechen, hierbei vorrangig über die Anwendung unter seiner Supervision entwickelter Radiotracer in Deutschland (unter Beachtung der entsprechenden Vorschriften) für wissenschaftliche Projekte. Der Aufenthalt in Magdeburg ist vom 28.9. bis zum 3.10.2025 geplant. Anschließend plant der Kollege am Kongress der Europ. Gesellschaft für Nuklearmedizin teilzunehmen. Die Reisekosten werden selbst bezahlt, kein Honorar für den Vortrag oder andere Tätigkeiten.

Für Rückfragen stehe ich sehr gern zu Ihrer Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in dark ink, appearing to read 'Michael Kreißl', with a long, sweeping horizontal stroke extending to the right.

Univ.-Prof. Dr. med. M. Kreißl

Chefarzt Nuklearmedizin